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シェアサイクル事業の
今後の展開は
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　　シェアサイクル事業の今
後の展開は。
　　今後の展開としては、引
き続きシェアサイクル事業の
広がりに向け、利用ニーズの
高いおおむね駅から１㎞圏内
を中心に、事業者と協力しな
がら民有地を活用した新たな
サイクルポートの設置を進め
ていく。さらに、本年２月か
ら、八潮駅を中心にシェアサ
イクルの実証実験が開始され

るなど、今後、利用者のさら
なる増加も見込まれることか
ら、他市を含めたネットワー
ク形成の可能性について、事
業者と連携した取組を進めて
いく。

　　伝統産業展示室の地場産
業の歴史などが展示されてい
るコーナーについて、思い切
ったリニューアルができない
ものか。
  伝統産業展示室について
は、引き続き草加松原周辺エ
リアの観光資源を巡るルート
上の拠点として、さらなる情
報発信を強化していく必要が
あると認識しており、観光客
に足を延ばしていただけるよ

うな企画を増やしていきた
い。当該施設の展示コーナー
等のリニューアルを含め、多
くの方に来館していただける
施設を目指して、関係団体な
どと意見交換を行っていく。

　　今年１月、２月の小・中
学校、保育園、児童クラブの
感染状況及び感染対策は。
　　小学校1,155人、教員39
人、中学校329人、教員17人
が感染し、学級閉鎖数は小学
校77学級、中学校13学級で、
学校内での感染拡大の防止に
努め、家庭との連絡確認等に
より、児童・生徒一人ひとり
の健康状況の把握に努めてい
る。保育園の感染状況は、園

児256人、職員114人で、一部
休園を含む休園保育園数は41
園、児童クラブは児童262
人、支援員16人が感染し、休
室児童クラブ数は４クラブで
ある。なお、保育園について
は、休園中であっても、エッ
センシャルワーカーや保護者
が仕事を休めない場合、感染
の疑いがない園児を保育園で
お預かりするなど、家庭の事
情に配慮し対応している。

　　平和講演「はぁちゃんへ
の手紙」の今後の予定は。
　　市在住の方による被爆体
験の講演は、全ての中学生が
在学中に聞けるよう進める。
　　平和事業に対する市長の
考えは。
　　ロシアによるウクライナ
への軍事進行により民間人な
どの尊い命が犠牲となり、断
じて容認できない。ロシア大
統領の核兵器使用を示唆する

発言は、唯一の戦争被爆国と
して同じ悲惨な体験をさせて
はならないと懸命に訴えてき
た被爆者の皆様の思いを踏み
にじる言動にほかならない。
核兵器廃絶と世界の恒久平和
は世界の共通の願いであり、
一刻も早い平和的解決に向け
た努力を強く求める。今後も
戦争体験を次世代に語り継ぐ
取組を進め、平和都市宣言の
趣旨の普及を図っていく。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般につい
て市長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を
掲載しています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営
委員会委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

２月定例会では９人の議員が
一般質問をしました！
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　一般質問の内容は草加市議会ホームページの議会中継
（録画放映）からご覧になることができます。
　また、議会中継のページでは、①「発言通告の内容な
どでキーワード検索」ができるほか、②「議員名」や③
「会派名」ごとに閲覧することができます。


